

Verkehrssicherheit Drosselung der Geschwindigkeit bei Leih – E-Scooter

Der unterzeichnende Bezirksrat der ÖVP Landstraße **Ernst Tauschmann** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 16.03.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Fr. Mag. Ulli Sima wird unter Einbindung der zuständigen Gremien ersucht eine „straßenpolizeiliche Verordnung“ zu erarbeiten, in welcher eine Drosselung der Geschwindigkeit bei Leih- E-Scooter von derzeit 25 km/h auf **20 km/h** festgelegt wird. Diese Geschwindigkeitsreduzierung würde die Verkehrssicherheit und die rasant ansteigende Unfallhäufigkeit gerade mit Leih- E-Scooter verbessern.

Begründung:

Die überall im Stadtgebiet von den verschiedensten Firmen aufgestellten Leih- E-Scooter sind derzeit auf eine Geschwindigkeit von 25 km/h ausgerichtet. Eine technische Herabsetzung/Drosselung der Maximalgeschwindigkeit auf 20 km/h würde laut Experten viel dazu beitragen (Verkürzung des Bremsweges, leichteres Händling – Ausweichmanöver, usw.) die Unfallhäufigkeit zu reduzieren. Die Leih- E- Scooter werden größtenteils von Personen/Touristen gelenkt, die den Roller nur sporadisch verwenden und dabei oft in der Handhabung unsicher sind und sich dann auch dementsprechend im Straßenverkehr verhalten.